

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Nähe zu den Menschen: VC Wiesbaden gleich mehrfach auf der Rheingauer Weinwoche zu Gast

(MS / Wiesbaden / 16.08.2017) Die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden präsentieren sich auch in diesem Jahr mehrfach auf der Rheingauer Weinwoche in Wiesbaden. An folgenden Tagen können die VCW-Spielerinnen auf dem Weinfest getroffen werden:

- **Donnerstag, 17.8., 19 Uhr:** Mannschaftspräsentation des Bundesliga-Teams auf der Weinfestbühne der ESWE Verkehrsgesellschaft auf dem Dern'schen Gelände mit anschließender Autogrammstunde.
- **Freitag, 18.8., 22 Uhr:** Die VCW-Mittelblockerinnen Simona Kóšová und Selma Hetmann schenken am Weinstand des Wiesbadener Kuriers (zwischen Rathaus und Marktkirche) edle Tropfen für die Kurier-Initiative „Ihnen leuchtet ein Licht“ aus.
- **Samstag, 19.8., 18 Uhr:** Auch VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting kredenzt gemeinsam mit Wiesbadener Polit-Prominenz am Kurier-Stand Weine für den guten Zweck!

Die Volleyballerinnen bleiben damit ihrem traditionellen Programm auf der Rheingauer Weinwoche treu. Bereits seit einigen Jahren präsentieren sich die Spielerinnen dort an mehreren Tagen der breiten Öffentlichkeit und schreiben auch Autogramme.

„Für unsere Mannschaft ist die Nähe zu den Menschen der Landeshauptstadt unheimlich wichtig“, erklärt VCW-Geschäftsführerin Nicole Fetting. „Wir fühlen uns als Teil dieser Stadt und wollen mit den Besuchern eines der schönsten Feste Wiesbadens ins Gespräch kommen.“ Außerdem sei der gemeinsame Weinfest-Besuch vor allem für die Neuzugänge im Team ein tolles Highlight. „Auf der Rheingauer Weinwoche spürt man die Herzlichkeit der Wiesbadener und davon sind alle enorm beeindruckt“, so Fetting abschließend.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Spielzeit das Playoff-Halbfinale der Volleyball Bundesliga. Dort sicherte sich das Team von Chef-Coach Dirk Groß am Ende die Bronzemedaille. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben. Für die „vorbildliche Talentförderung im Verein“ ist der VC Wiesbaden in 2016 vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) mit dem „Grünen Band“ ausgezeichnet worden.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701;
E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de